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サマーコンファレンス２０２１

ＯＢ交流ボウリング大会・懇親会

～２０２１年７月１７日（土）・１８日（日）～

ファズボウリングセンターにて新型コロナウイルス対策を
しっかりと行ったOB交流事業が執り行われました。
当日は多くのOB会員の皆様ご参加、また、多くの協賛を
いただきまして誠にありがとうございました。
そうここでやる競技といえばもちろん、ボウリング。現役
会員とOB会員が入り混じってのチーム編成を行って勝負。
各レーンとても賑わいをみせていました。ストライク、ナ
イスという言葉はなかなか上がらず、いいね！全倒しなど、
英語使用禁止の言えば減点の特別ルールでぎこちない感じ
のボウリングではありましたが、皆さんとても楽しんでい
る様子で、日頃のストレスも発散しているようでした。い
い汗をかいた後は、いいお酒！DHC唐津シーサイドホテ
ルプールサイドにてバーベキュー懇親会も行われ、こちら
も多くのご参加ありがとうございました。会員拡大の聞き
取り調査や、OB会員皆様の経験談など現役会員が学ぶ機
会を得ることができました。今後も会員、OB会員の皆様
と交流の場を設け、親睦を深めていきたいと思います。

サマーコンファレンス２０２１が本年はハイブ
リッド開催と様式を変え横浜の地にて開催され
ました。唐津青年会議所としても現地にて参加
を希望しておりましたが、新型コロナウイルス
感染症に伴う緊急事態宣言が直前に出されたこ
とにより、残念ながら唐津の地での参加となり
ました。日本青年会議所安全保障確立委員会副
委員長として吉井大樹君、フォロワーに勝山桂
多君、栗原英作君、坂本慎平君、玉置大輔君、
玉置奈実子君、成富康裕君、宮丸圭祐君。日本
青年会議所極東アジアアライアンス構築委員会
フォロワー、山口祥平君と唐津から多くのメン
バーが出向しており、急遽、彰敬館にパブリッ
クビューイングを開設。唐津の地から応援する
事が出来ました。
また、ハイブリッドの特性を生かし、気軽に多
くのセミナーを見る事ができ学びを得ることが
できました。

～２０２１年７月１０日（土）～



７月例会・通常総会

熊本丸が帆をあげ、出港して早くも７ヵ月が経ちました。年当初から新型コロナウイルスという未知の脅威という
逆風を受けながらも、昨年、荒波にもまれた経験を糧に様々な様式に取り組みｗⅰｔｈコロナを念頭に熊本船長の
指揮のもと総勢７８名の乗組員が試行錯誤を続け航海をしてきています。テレビ会議システムＺｏｏｍを活用した
新たな会議様式であるハイブリッド会議、ソーシャルディスタンスを十分に確保した会場設営。順調な航海に戻る
まで、まだまだ試練は待ち受けていますが熊本丸は転覆することなく目的地に確実に向かっています。
そんな中、本年も７月通常総会にて次年度理事長予定者、次年度副理事長予定者、次年度室長予定者、次年度専務
理事予定者、次年度監事予定者が承認され、また新たな目的地へ向け出港する準備が着々と進んでおります。
１０年指針ゆめのかたち完結の年、また、来年は６０周年を控えておりこの航海も容易なものとはなりませんが、
しっかりとした準備、心構えをもって航海をしていきます。
来月８月通常総会では理事メンバーも決まり次年度モードへと徐々になっていきますが、本年は本年！１２月３１
日までしっかりと熊本丸を運行していきますので、今後ともご支援いただきますようよろしくお願い致します。

～２０２１年７月２１日（水）～

次年度理事長予定者
成富 康裕 君

次年度副理事長予定者
古舘 剛 君

次年度室長予定者
大﨑 翔太 君・玉置 大輔 君・濱 拓郎 君・宮丸 圭祐 君

次年度専務理事予定者
吉岡 倉佑 君

次年度監事予定者
伊藤 正一郎 君・松下 啓 君



佐賀ブロック親睦ゴルフコンペ

会員会議所会議ｉｎ唐津

第1回佐賀ブロック親睦コンペが、7/25佐賀大和不動カントリークラブにて開催されました。
コロナ禍で何か交流ができないかと模索し昨年より計画し、実現に至りました。
記念すべき第1回は唐津JCじゃがいも幹事会が運営の中心となり、佐賀県各LOMより約40名の参加となりました。
炎天下の中で大いに盛り上がり、今まで交流のなかったメンバー同士の友情が芽生えるコンペとなりました。
今後第2回も開催される予定です。

～２０２１年７月２５日（日）～

大手口センタービル3階会議室にて佐賀ブ
ロック協議会会員会議所会議が開催されま
した。今回の会員会議所会議でブロック大
会議案が無事審議通過し、9月23日（木）
伊万里の地で開催されるようになりました。
また、当LOMから出向しております、アカ
デミーLOM支援委員会委員長玉置奈実子君
の議案も上程され、第3回アカデミー事業
に向けて答弁をされてました。今後、佐賀
ブロックでも、ブロック大会、アカデミー
事業など多く開催されますのでご参加、ご
協力のほどよろしくおねがいします。

～２０２１年７月２６日（月）～



祝！！！育ＬＯＭ認定

ゆめのかたちアーカイブ

本年、年当初より取り組んでお
ります、公益社団法人日本青年
会議所が推進する育ＬＯＭにお
いて、全国６９１ＬＯＭ中７６
番目で唐津青年会議所が認定を
受けることが出来ました。
何事も続けることが大切で、続
けなければ意味がない認定です。
しっかりと次年度へ引継ぎ、結
婚や妊活、育児や家事などに積
極的に参加しながらも、メン
バーの誰もが活躍できる唐津青
年会議所を目指し邁進していき
ます。

～２０２０年７月掲載記事～
あの頃を振り返ってみて・・・。
２０２０年度まちづくり委員長 吉岡 倉佑 君

２０２０年度まちづくり委員会では、唐津市及び近
隣市町村での災害発生時に、災害支援ネットワーク
を利用し相互支援の円滑化を推進、そして避難所な
どへの直接的・間接的な支援を唐津青年会議所とし
て行う際の初動を早めるため、延いては地域の防
災・減災をはじめとした防災意識の向上のため、災
害対策組織を設置する必要があると考え年当初、災
害対策組織図を提案し理事会の承認を得ました。
緊急事態宣言が発令中の４月２４日、唐津青年会議
所では新型コロナウイルス感染症拡大の影響を災害
と捉え、理事長の判断により災害対策本部を立ち上
げ、唐津市役所総務部危機防災管理課、唐津市社会
福祉協議会に連絡し、現状把握を行いながら、テレ
ビ会議システム等を活用し会議を開催し活動を行い
ました。
７月には佐賀ブロック協議会を通じて九州各地で豪
雨によって被災された方への支援物資提供の依頼と、
太良町における災害復旧支援ボランティア人的支援
要請がありました。当委員会では急を要する物資及
び参加者の取りまとめに災害対策組織図を利用して
行えたことで、常日頃の備えが相互支援の円滑化に
繋がることを再認識しました。
災害対策本部の活動において、速やかに現状を把握
し、急激な社会情勢の変化に対応する必要がありま
す。そして、災害発生時においても安心して暮らせ
る「明るい豊かな社会」を築くためには、一人ひと
りが災害に対する当事者意識と利他の精神を持ち続
けることが必要不可欠と強く感じました。



姉妹締結５０周年特集

姉妹締結５０周年特集記事６月号の内容につきまして、お詫びと訂正。

姉妹締結５０周年特集記事６月号の岩本亨OBへの
インタビュー記事において下記の誤りがありました。

〈修正内容〉

中段の「麗水交流のなかで一番良かった経験・思
い出は」と言う質もに対し姉妹締結前に韓国へ視
察に行ったエピソードを語っていただきました。その
際の参加メンバーの表記を「岩本亨OB、大河内明
彦OB、加茂宏OB」と表記していましたが、正しくは
「岩本亨OB、江頭紘一OB、加茂宏OB」になります。

(正) (誤)

関係者の皆様、そして読者の皆様に正確な情報を
お伝えできていなかった点を訂正してお詫び申し上
げます。

姉妹締結５０周年特集記事番外編 「第一回麗水訪問団」


